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迎“七一”
走访慰问老党员

为充分体现对党员的关心爱
护，在建党 95 周年来临之际，中原
区人大常委会主任陈纪忠一行于
6 月 27 日来到中原西路街道周新
庄村，走访慰问了一批困难党员、
老党员，向他们送去党的温暖和
关怀。

周新庄村的困难党员周老实，
由于老伴常年重病且儿子病逝，家
庭经济来源单一，生活比较困难。
在详细了解老人家中情况后，陈纪忠
鼓励他们要有信心面对困难，相信
党和政府会给予他们帮助。慰问
中，陈纪忠强调，老党员为当地经
济社会发展做出了积极贡献，他们
的经历、精神是党和人民的宝贵财
富，要多关注关心老党员和困难党
员的生活，时刻将他们的冷暖放在
心上、主动为他们排忧解难，真正
让他们老有所养、安享晚年。随
后，陈纪忠一行还走访慰问了颍河
西路社区困难党员。

通过开展“七一”走访慰问困
难党员活动，使困难党员充分感受
到党的关怀与温暖，进一步增强他
们战胜困难的勇气与信心，同时也
增强了社区基层党组织的凝聚
力，充分发挥了基层党组织推动
发展、服务群众、凝聚人心、促进
和谐的作用。
记者 柴琳琳 通讯员 王磊

中原区举办

“中原时尚的未来”
智慧对话论坛

6月16日，由中原新区管委会
产业发展局和中原区科技局联合
主办的“‘中原时尚的未来’智慧对
话论坛”在锦艺轻纺城举办。副区
长符维，中原新区管委会副主任
王伟宏等相关领导参加。副区长
符维表示，近年来，中原区被郑州
市委、市政府定位为“与郑东新区
遥相呼应、比翼齐飞的中心城区西
部核心区”。区委、区政府高度重
视中原新区发展，明确提出了“三
年打基础、五年出形象、十年建新
区”的发展目标，并且围绕郑州市
开放创新双驱动战略要求，结合产
业发展实际，规划设定“一主业两
集群”的产业发展规划，即以现代
服务业为主业，着力打造两个千亿
级纺织服装产业和家居产业集
群。希望参加论坛的各位知名设
计师和专家为中原区的纺织服装
产业的发展积极建言献策，提出宝
贵建议。将“中原时尚”品牌、中原
文化的流行元素和时尚价值广泛
传播，将中原区打造成为郑州市家
居、纺织服装产业集聚发展的主阵
地，河南省品牌家居、纺织、服装创
新创意设计研发的先行区。
记者 柴琳琳

6 月 21 日，国管局房地产管理司
副司长王勇刚会同中央直属机关事务
管理局、国家发改委、财政部调研组等
一行，在省、市领导陪同下，对中原区
办公用房管理工作进行调研，区委常
委、常务副区长陈春梅及相关科室负
责人陪同调研。

在听取中原区办公用房使用情况
汇报后，调研小组又实地察看了中原区
机关县处级、正科级、副科级及业务科
室等办公用房的使用情况，并实地测量
了部分房间，对中原区办公用房集中管
理、统一调配、严格按照标准配备以及
建立完整的整改台账等工作给予了高

度评价。
王勇刚组长强调，加强办公用房管

理，是贯彻落实中央八项规定的重要内
容，希望中原区再接再励，以中央和国家
的政策规定为依据，根据工作实际，实事
求是地抓好管理规范。
记者 柴琳琳 通讯员 王艺

6 月 22 日，区政协召开八届二十三
次常委会议。区政协主席姚朝社，区委
常委、统战部部长、区政协党组副书记
王正轩等 34 名政协常委会组成人员参
加会议。区人大副主任郭明立、区政府
副区长王泰峰应邀出席会议。会议由
区政协副主席韩根有主持。

常委会组成人员实地视察了秀水河
施工现场、南水北调中原路分水口建设管
理情况，并听取相关情况介绍。姚朝社充

分肯定了中原区生态水系建设管理工作
所取得的成绩，并建议：一是要严格执行
水系规划，严格施工流程，确保施工质量，
统筹考虑防水、防渗及水域周边安全问
题；二是要尽快完善编制规划，确保水系、
绿化的同步规划、同步实施，要结合中原
区地域特点，突出中原特色，做到个性鲜
明，建设四季常青的水系绿色景观，努力
将中原区生态水系打造成为独一无二的
水系景观；三是要严格执行水污染防治

措施，注重截污治流，确保做到水清景
美；四是要加强节约用水的宣传教育，做
好中水、雨水、绿化用水的节约循环利
用，确保宝贵水资源的可持续利用和可
持续发展。

区政协机关有关专委会负责同志、
各街道政协工委负责同志列席会议。区
政府办、常西湖新区管委会、区农委、区
南水北调中线工程建管局等单位负责同
志参加会议。 记者 柴琳琳

郑州市文明办副主任薛土岭，中原
区人大副主任李玉卿，中原区政协副主
席黄乃林，中原区委宣传部常务副部长
罗云等领导出席活动。区直各单位、各
街道社区、各级文明单位和志愿者朋友
等400余人参加活动。

本次活动以道德模范人物个人讲
述、播放事迹短片、现场采访和文艺表
演等形式贯穿始终。全场观众通过近
距离聆听郑州西部跑吧李子强、苏丽芹

《跑友联手，见义勇为美名扬》，郑州电
子信息工程学校苗畬的《用公益温暖一
座城》，郑州市中心医院王颖真的《心怀
仁爱，做生命体检的护航者》，中原区建
设路公安分局岳浩鹏的《情系遗弃女
婴，彰显警察大爱》的感人故事，引起了
现场观众的强烈共鸣，很多观众流下了
感动的泪水。活动最后一个节目，牛雷莉
一首《明天更美好》将活动推向了高潮，
歌声表达了对道德模范的敬意，寓意道
德模范如星火燎原般带动整个社会向
上向善，构成践行社会主义核心价值观
的坚实基础。活动最后表彰了 10 名道
德模范。
记者 柴琳琳 通讯员 周慧敏 杜贯宇

6月21日，区委书记王万鹏、副区长
那磊带领区直相关部门人员到航海西路
街道冯湾村、道李村拆迁现场调研建筑
垃圾清运情况。

王万鹏一行先来到冯湾村南水北调
桥头观望拆迁全景，冯湾村垃圾清运后
的场地上青草已绿意盎然，王万鹏对街
道近期工作给予一定肯定，同时提到冯
湾村目前垃圾清运量还较大，需紧抓时

机，尽快完成垃圾清零工作。
随后，王万鹏深入道李村垃圾清运

现场进行仔细查看，对该村垃圾清运工
作表示认可，同时他表示：“道李村位置
得天独厚，将来要开发低容积率、高品质
住房，对带动村民就业、提升居住环境有
积极作用。街道和相关领导要提前考虑
居民安置房建设问题，与开发商密切结
合，商定科学合理的建设方案。”

王万鹏要求街道要充分认识到垃圾
清运工作的重要性，各分包领导切实负起
责任，积极做好各现场垃圾清运的收尾工
作，更要注意清运过程的扬尘治理工作，
同时对拆后建设提出了建议。街道领导
表示，接下来将按照王万鹏书记的要求及
建议，认真组织开展各项工作，加快垃圾
清零工作及村民安置房建设和回迁步伐。
记者 柴琳琳 通讯员 裴永光 曹凤勇

国务院机关事务管理局调研中原区办公用房工作

为广泛开展道德模范学习宣传活动，更好地弘扬真善美、汇聚正能量，6月
22日，由中原区文明办主办的“道德模范故事汇”巡演活动在郑州市总工会大
礼堂举行。
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